



L'Indépendant, 25/01/23

Mathis Authier 4e des Mondiaux de surf Freeride

Le Romeufontain Mathis Authier (16 ans) a échoué au pied du podium des Mondiaux juniors en Autriche.

Pas sur le podium, mais presque ! Mardi, à Kappl (Autriche), le Romeufontain Mathis Authier (16 ans), a réalisé une incroyable performance en décrochant une quatrième place aux championnats du monde Juniors, au terme d'un parcours particulièrement compliqué. Deuxième français derrière l'indétrônable Kea Chrétien, le licencié du ski club de Font-Romeu confirme tous les espoirs placés en lui par le staff de l'équipe de France. Alors qu'il n'a débuté le snowboard freeride que l'année dernière, sa première sélection en tricolore aux mondiaux Juniors était déjà une belle surprise. Et ce n'est visiblement qu'un début.